

AYUDA

Editado por la Secretaría de
Agitación y Propaganda

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Enseñanzas del Gran Congreso Popular de la Solidaridad

Un balance de trabajo y un cúmulo de experiencias. Es ahora cuando el Socorro Rojo de Almería tiene la base firme para nacerse la gran organización que ya es en muchas provincias de la España leal. Madrid, Valencia, Alicante, Albacete, son modelos de organización, de trabajo, de efectivos: por qué Almería, dentro de sus posibilidades no puede alcanzar el grado de perfección que ya tienen las provincias citadas? No hay razón para que así no sea. Almería ha respondido siempre a las llamadas de la solidaridad, de la ayuda, cuando estos llamamientos han sabido hacerse, cuando se ha realizado un buen trabajo de agitación, cuando la propaganda ha sido bien dirigida y sobre todo, cuando el pueblo ha sentido en su corazón la justeza de las campañas por nosotros emprendidas por su claridad y oportunidad y por la intervención directa de todas las masas antifascistas en ellas.

Tenemos una masa proletaria y campesina dispuesta a ayudar más y más cada día al Socorro Rojo. Tenemos un Ejército que ve en el Socorro Rojo la expresión más rotunda de la penetración, de la solidaridad, de la ayuda, de la unidad, en la retaguardia y en la vanguardia. Tenemos una clase media liberal y progresiva que apoya al Socorro Rojo moral y materialmente. Tenemos y hemos de tener en mayor cantidad, unos cuadros intermedios capaces de reforzar la dirección provincial del Socorro para que el desarrollo de nuestra organización sea rápido y seguro.

El Congreso ha demostrado a través

de las intervenciones de los delegados la certeza de donde hemos de obtener los activistas, los dirigentes futuros e inmediatos que orientados por el Comité Ejecutivo Nacional y ayudado con eficacia por el Comité Provincial harán subir el nivel de actividad, de cantidad, de calidad de nuestra organización.

Es la mujer, principalmente el factor más decisivo para la consecución de estos éxitos. Ya hemos dado los primeros pasos firmes y seguros en el sentido de incorporar al trabajo de la solidaridad a las compañeras. De esta incorporación esperamos grandes resultados. El trabajo de solidaridad no se interrumpirá por la llamada de nuevas quintas pues la mujer asimila con rapidez las tareas de ayuda y en plazo muy breve tendrá la capacidad suficiente para sustituir a los hombres con ventaja.

Un ritmo acelerado de trabajo, una ligazón estrecha entre el Comité Provincial y los Comités Locales, creación de Comarcas, creación de Comités Locales, de grupos en fábricas y talleres, en el campo, en los cortijos, en las colectividades, en las oficinas, delegados permanentes en los frentes para traer al Provincial las inquietudes, las necesidades y las aspiraciones de los soldados del pueblo que pueden y deben ser atendidas por el Socorro Rojo; incorporación de la mujer al trabajo de la solidaridad, reforzamiento de la unidad en el aspecto de ayuda, elevación a la dirección del Socorro de los compañeros o compañeras más ablegados, más capacitados, atracción

de los camaradas mutilados de guerra al trabajo del Socorro; mayor y constante preocupación hacia los evacuados y refugiados y hacia los niños.

He aquí a grandes rasgos las enseñanzas que el Congreso Popular de la Solidaridad nos ha procurado.

No desdeñamos ninguna de ellas. Porquémonos con todo cariño, con toda celeridad, con toda reflexión, a laborar por el engrandecimiento, por la eficiencia, por el reforzamiento de nuestro querido Socorro Rojo.

Donativo

Enrique Ureña Jaen	5'00
Recaudado del baile del Casino	233'00
Recaudación de un partido de Fut-bol	171'70
Taller de Recauchutado F. I. T.	10'00
José Casado López	50'00
Secretaría de Agit Prop	38'00
Joaquín Sánchez	10'00
1ª Compañía 6.º Batallón de Transportes, Capitán Francisco López	540'00
Administrador de Correos de Gádor	5'00
Plácido Carrtero	18'50
José Yebra	15'00
Socorro Rojo de Cantoria 55 Brigada 219 Batallón Francisco Valverde	90'00
85 Brigada 337 Batallón B Lucas, Comisario	50'00
85 idem 6.º idem Agustín Martínez	740'00
858 50	
Antonio Pelayo, Purchena (Suffi)	45'00
Comite Local de Oria	50'00
Victor Beitia	50'00
Fuerzas de Asalto de Almería para el S. R. I	2 649.40

La falta de espacio nos impide publicar el resto de los donativos efectuados en las dos semanas anteriores. Los insertaremos en el número próximo.